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开发区公益宣传“三进”活动受好评
今年以来，开发区在组织开展

各项环境整治活动的同时，大力开
展 《市民文明公约》和文明创建知
识宣传进社区、进村组、进企业活
动，引导广大居民切实提升文明素
质，全力以赴参与全国文明城市创
建工作，收到良好的效果。

为强化对文明创建宣传工作
的组织领导，开发区成立了专门领
导小组，并根据市创建办工作要
求，制定工作方案，明确分工范围，
突出重点项目；通过召开各种布置
会、协调会，将责任迅速落实到位。
与此同时，积极组织开展《市民文
明公约》学习宣传活动，全年利用

各村、社区、机关各部门“道德讲
堂”、会议室等场所举办各类讲座
20多场、参加人员近 8000人，发
放《高邮市民文明行为 10条》《高
邮市民守则》宣传单 8000多张、
各类挂图1000张，组织开展“文明
城创建企业行”大型系列活动 10
多场。

此外，不断加大公益广告宣传
力度，实现了重点部位全覆盖。今
年以来，开发区总共投入 300多万
元，在主干道、公交站台、交通节

点、墙面等处设置大型公益广告
牌，实现了重点部位全覆盖。同时，
实施墙体彩绘 1000米，安放铁艺
100多个，设置广告雕塑 100多
个，公交喷绘 600块等，在全区上
下营造了浓厚的创建氛围。

随着《市民文明公约》、社会主
义核心价值观、文明创建知识等逐
步深入人心，许多老百姓不但自己
带头遵守，而且主动参与各项创建
活动，为高邮全国文明城市创建作
出了应有的贡献。

省级生态工业园区名单“出炉”———

高邮经济开发区“榜上有名”
近日，省生态环境厅公布了

2018年全省17家省级生态工业园
区名单，高邮经济开发区榜上有名。

近年来，开发区致力打造省
级生态开发区，大力发展循环经
济，积极完善机械制造、纺织服
装、生物医药和光伏储能产业等
重点循环产业链。围绕园区循环
化改造实施方案，推进落实园区
空间布局优化、产业结构调整、循
环产业链构建、基础设施完善和
运行管理水平提升等五大重点任
务，重点落实传艺科技、尚诚时装
等 8个节能改造重点项目的建
设。大力发展现代三产服务业，重
点推进清水潭生态中心建设，完
成新增景区绿化 750亩，并实施
了清水活水工程等，有力地提升
了度假区内的生态环境。

同时，按照“雨污分流、清污
分流”的原则，建成污水管道 40
公里以上，推进污水处理厂二期
工程建设，新增 1.25万吨的日处
理污水能力。围绕江淮生态大走

廊建设，大力推进“263”专项整
治，关停宏扬助剂厂和2个小加
工点，整治 24台企业燃煤锅炉，
全面完成减煤减化任务；疏竣河
道 26.5公里，整治黑臭河道 3
条；新增绿化面积 1200多亩，收
回处置低效闲置土地 459亩，绿
色发展水平进一步提高。此外，着
力推进节能减排，引导相关企业
推广运用节能、环保新技术和新
工艺，充分利用各类新能源，减少
传统化石能源的使用，实现能源
的梯级利用。江苏国信集团燃气
热电联产项目的竣工投产，实现
了园区企业集中供热。

“这是开发区长期坚持‘绿
色、生态、和谐’发展主线，大力开
展污染防治、园区环境整治取得
的丰硕成果。”开发区相关负责人
表示，下一步开发区将从优化产
业布局、淘汰落后产能、推行集中
供热、创建文明社区、强化生态治
理等方面，进一步打造生态开发
区，实现可持续发展。

开发区举行国际反腐败日暨
“青蓝工程”汇报演出活动

12月9日，开发区举办国际反腐败日暨“青蓝工程”年
轻干部汇报演出活动。市纪委、组织部、宣传部、文广新局相
关领导应邀参加。区党工委副书记、管委会主任陆炜致辞。

陆炜致辞时说，近年来，开发区始终把党风廉政建设和
反腐败斗争摆在全局工作的突出位置，深入解放思想，切实加
强廉政建设，形成了风清气正的良好政治生态。陆炜强调，“青
蓝工程”是培养年轻干部的重要载体和形式，旨在充分展示年
轻干部的优势特长，提升大家的综合素质和能力，使之成为政
治上靠得住、业务上撑得起、作风上过得硬的后备力量。

陆炜希望全区广大党员干部，特别是年轻干部要以解放
思想为动力，持之以恒地加强学习，大力弘扬廉政文化，勤勉
务实，奋力推进开发区高质量发展始终走在全市最前列。

汇报演出在民乐表演中拉开帷幕。文艺节目形式多样，
精彩纷呈，有合唱、扬剧、歌舞、小品等，将反腐倡廉相关内
容融入其中，既富有青春气息又具有教育意义。
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近日，开发区 2018年主
要经济指标完成情况相继“出
炉”。据初步统计，全年可望实
现 GDP113亿元，同比增长
10.8%；规上工业产值 370亿
元，同比增长 19%；实现工业
开票销售净增 70亿元以上，总
量突破255亿元；工业入库税
收11亿元，同比增长 44.7%；
公共财政预算收入 8亿元，同
比增长 21.4%；规上工业企 业
净增5家。“龙头企业的支撑、
新项目竣工投产和高新技术企
业的产能释放是开发区实现经
济高质量发展的三大动力。”开
发区相关负责人表示。

今年以来，在国际国内经
济形势发生深刻变化的形势
下，开发区坚持工业开票销售
全年净增长 50亿元目标不动
摇，通过兑现企业技术改造、
开票销售、税收增长等方面政
策奖励，充分调动企业做大做
强、加快发展的积极性。特别
是一批龙头企业发挥了支柱
作用，秦邮特钢开票销售首次
突破百亿大关，波司登集团
开票销售超过 30亿元，宏远
电子、振邮中板等企业开票
销售超过 10亿元。同时，晶
樱光电实现冲量生产，国信热
电供热和发电齐增效，电池园
产能全面释放。

与此同时，狠抓招商引资和项目建设，不断增
强发展后劲。重点围绕外资企业、上市公司集聚区，
国企、央企密集区等开展招商活动，新签约亿元以
上产业项目 16个，其中，外资项目 3个、民资项目
12个。同时，积极推动企业招商重组、破产企业资
产盘活，推动关停企业焕发新生机，提高土地产出
率。在重大项目建设方面，全年完成扬州考核开工
项目任务6个，完成扬州考核竣工项目任务 4个，完
成高邮考核开工项目任务5个，均达到认定要求。特
别是风帆汽车用电池、展晖黑硅电池片、欧力特新能
源汽车动力锂电池、一洋混悬剂生产线 GMP技术
改造、泰安新型建材等一批新项目的竣工投产，为
开发区工业经济注入了强劲的动力。

此外，开发区大力实施创新驱动和人才兴区战
略，通过进一步完善鼓励企业转型发展、科技创新
与人才发展、高新技术企业提升三项政策，为相关
产业转型升级起到了有力的促进作用。截至目前，
开发区新增省高企培育入库企业 9家，获批国家
高新技术企业 15家，落实兑现科技创新与人才发
展专项扶持基金 422.6万元，促成 17家企业与高
校科研院所建立校企联盟，达成技术开发合同 10
项。欧力特能源成功获批国家级博士后工作站和
江苏省重大科技成果转化项目，道爵新能源等 5
家企业获批省研究生工作站。全区多年来的科技投
入正逐渐转化成实实在在的经济效益。

苏州大学实验学校（高邮）落户开发区
我市领导与苏大校领导共同出席签约仪式

12月 7日，苏州大学与高邮经济开发
区共建苏州大学实验学校（高邮）项目正式
签约。苏州大学党委书记江涌、校长熊思
东、副校长杨一心和我市领导勾凤诚、张秋
红、徐永宝、赵广华、潘建奇等共同出席签
约仪式。

市委书记勾凤诚在签约仪式上致辞。
他说，当前，全市上下正以思想大解放推进
改革再出发、开放再扩大、发展再跨越，奋
力拼搏迎来高质量发展的艳阳天，需要我
们充分发挥科技创新引领和人才支撑作
用。为此，今年以来，我市大力推进聚才创
新工程，进一步加强与高校之间的合作，增
强高质量发展新动能。经过7个月的协商，
我市终与苏州大学达成合作办学协议，这
是高邮人民的福音。

勾凤诚指出，苏州大学是国家“211
工程”重点建设高校，在实验学校办学方
面有着成功的经验和丰硕的成果。高邮市
委、市政府十分珍惜与苏州大学的合作，
将致力把合作项目办成为一个试验区、
示范区，成为高邮教育的一面旗帜和展
示高邮形象的一个窗口，从而打造高邮
的城市品牌和亮丽特色，希望双方合作
办学项目尽快启动、顺利实施，早出办学
成果。勾凤诚要求，开发区和相关部门要
树立主动服务意识，为合作项目的顺利
实施提供优质、高效、便捷的服务。

江涌表示，苏州大学一定会高度重
视此次合作，着力推动合作办学项目早
日建成，并举学校之力，集中一切优质资
源，把苏州大学实验学校（高邮）办好、办
成品牌。

签约仪式上，市人大常委会主任张秋
红向苏州大学校长熊思东颁发了高邮市城
市贵宾证书。苏州大学副校长杨一心与开

发区党工委副书记、管委会主任陆炜签署
合作办学协议。

据了解，苏州大学实验学校（高邮）位
于珠光路与兴欣路交界处，占地面积约
130亩，建设资金约3亿元，建设规模为六
到八轨，学校性质为公办学校。学校拟于
2020年秋季招生，力争 2023年完成高中
部建设。

12月 18日上午 10时，“改革开放 40周年”庆祝大会在人民
大会堂隆重举行。开发区组织全体党员干部收看实况直播，认真
聆听习总书记重要讲话，并组织讨论交流。图为收看活动现场。

“第一书记”郭士文二三事
2018年 8月，江苏邮城建设工

程有限公司董事长郭士文被市委组
织部选派到开发区腰圩村担任第一
书记。在与腰圩村组干部的见面会
上，他说：“‘第一书记’是一种称呼，
更是一种责任，我将全身心投入，不
辱使命，竭尽全力为老百姓办实事、
做好事。”

说到就要做到。郭士文一上任
就挨家挨户走访。他发现通往村庄
的道路没有路灯，放晚自习的学
生、下夜班的女工走在漆黑的路上
很不安全，便主动联系相关部门，
由他的企业出资在 800米长的道

路旁安装了路灯。调查中，他还了
解到，腰圩村以及邻近几个村 10
多名大学生还待业在家，有的虽然
找到了临时工作，但由于专业不对
口，无法施展才华。“这怎么能行
呢？”郭士文当即表示，要把这些孩
子招进自己的公司或者朋友的公
司，通过结对子、压担子、送出去培
训等方式，让他们一步步成长成熟
起来。

郭士文是个细心人，也是个紧

跟潮流的人。他有公司里每个新入
职的大学生的微信，每天都要查看
自己的“朋友圈”，发现大家有思想
情绪波动，及时给予指导帮助。有人
在群里发“食堂饭菜品种单调，味道
不好”，他立即到食堂了解情况，与
食堂师傅们商量改善伙食。

真心帮，全力帮，帮到点子上。郭
士文用他实际行动，践行着“第一书
记”的责任和担当，受到了大家的充
分肯定。


